

## Musikcafé 2023



Am 13. Dezember 2023 fand unser traditionelles „Musikcafé“ im Bürgerhaus Neuenhagen statt. Um 18Uhr ging es los und die Schülerinnen und Schüler unserer Oberschule präsentierten ihre künstlerischen Darbietungen auf der großen Bühne.





Von Tanz, Gesang über Schauspiel und sportliche Beiträge, war alles dabei. Auch der Einlass, die Jackenabgabe und die Moderation wurden von unseren Schülerinnen und Schülern übernommen. Ein Höhepunkt war das Gewinnspiel der 8a, die einen spanischen Delikatesskorb verlost, um sich mit dem Losverkauf etwas finanzielle Unterstützung für ihre Klassenfahrt nach Spanien zu sichern.



Beim großen Finale, zum Ende der Veranstaltung, standen alle Aktiven gemeinsam auf der Bühne. Das Musikcafé 2023 war ein voller Erfolg und begeisterte Eltern, alle Lehrerinnen und Lehrer, sowie alle weiteren Zuschauer, die im Publikum saßen. Die wochenlangen Proben haben sich ausgezahlt.



Lehrerin Martina Schorstein erhielt von Schulleiterin Claudia Brünner einen Blumenstrauß als Dankeschön für die Organisation der Veranstaltung.  
Wir freuen uns schon auf das nächste Musikcafé, wenn die Schülerinnen und Schüler unserer Schule auf der großen Bühne stehen!



Gesamte Redaktion